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Da wundere ich mich auch. Gehaltsansprüche eines aufgeblähten Kaders, hatten
unseren Verein nicht zum ersten Mal, sehr nahe an die Absturzkante gebracht.

Keine Ahnung, ob durch die letzte Bundesligasaison doch Bulver da ist; Palikuca
verpflichtet aber tüchtig, ohne aktive Erfahrung bzgl. Kaderszusammenstellung nach
sportl. Gesichtspunkten vorweisen zu können; der Aufsichtsrat scheint aber kräftig
abzunicken.

Entspricht wohl der Urangst des ARs, einen Vorstand Sport können wir zwar kaum
fachlich beurteilen, aber egal, Hauptsache einer ist da, hippiheijeh !

Ich bezweifle, dass der AR bei Entscheidungen zu Spielerkäufen viel mitredet. Der AR
genehmigt ein Budget. Was der Vorstand mit dem Budget macht, ist erst einmal ihm
überlassen. Mag sein, dass sich der Vorstand zusätzlich bestimmte Investitionen noch
genehmigen lässt (oder ab einer bestimmten Höhe genehmigen lassen muss).

Insgesamt ist es leider zu wenig. Da hätte die Ab- (und nicht zu vergessen Auf-)steiger
Mannschaft auch nicht schlechter abgeschnitten. Ich bin gespannt, ob der Plan sich noch zu
einem Masterplan formt oder ob hier einer nur massiv investiert ohne Plan um zu zeigen, dass
er was tut.
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